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１. 君が代斉唱

２. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

３． 来客紹介

４． 出席状況の報告

５. 祝誕生 宮島祐一 君 S５４年１２月２７日

６． 会長の時間

７． 各委員会報告

８． ニコニコボックスの報告

９． 幹事報告

１０． 卓話 「会長年頭卓話」

親睦・健康管理委員会委員長 有松稔晃君
前期は観月会を皿倉山の山頂で行い、先週家族忘年会を千草ホテルで盛

大に開催できました。後期ですが観桜会を溝上酒造さんの蔵をお借りして

桜を眺めながら親睦を深めたいと思っております。

会員増強・職業分類・会員選考・ロータリー情報委員会

委員長 松尾和典 君
下半期も新たなメンバーを増やしていきたいと思いますので皆さんのご紹

介をお願いします。また活動計画として入会3年以内の会員さん対象に勉

強会を行いたいと思います。

プログラム委員会委員長 山口典浩君
1月に復興しました昭和館への職場訪問を行います。また、卓話の時間を

使って新会員の方と会員さんとのコミュニケーションの時間を作りたいと

思っています。

職業奉仕委員会委員長 柿本祐治 君
旦過の火災で被災して再建しました昭和館に1/19に職場訪問をいたしま

す。また1月はロータリー職業奉仕月間になりますので1/26に神尾地区職

業奉仕委員長に卓話をしていただきます。

史跡保存・地域活性化委員会委員長 八尋生義君
11/4・5に起業祭で八幡4クラブ合同でポリオ根絶募金活動を行いました。

また、第3Ｇ社会奉仕委員長会議でグローバル補助金事業タイでの浄水設

備設置について高く評価して頂きました。後期は市内各団体への支援など

を継続的に行っていきます。

米山記念奨学・ロータリー財団委員会委員長 太田吉彦 君
タイの浄水設備設置事業のＤＶＤが完成し忘年家族会で披露させて頂きま

した。財団ではポリオ撲滅の募金を起業祭で行う事が出来ました。後期は

会員がポールハリスフェローになる為に50ドルをクラブ特別会計予算より

支出する事や米山奨学会への理解と支援促進や準米山功労者になるよう

に会員に勧めていきます。

インターアクト・青少年教育委員会委員長 三島靖男 君
前期は起業祭でポリオ撲滅募金で活動計画書のインターアクト生とロータ

リアンとの交流が出来ました。後期は3/16に第3エリアで合同例会のホスト

校になってるので委員会の中で打ち合わせをしていきます。また新会員の

方に向けてですがインターアクト例会出席はメイキャップになります。次回

例会は1/25に自由ヶ丘高校で開催されます。

会場監督 紙上義全 君
卓話中に少し声の大きな私語や雑談があるとのご指摘を受けましたので

指導していきたいと思います。後期も例会設営等にご協力をお願いします。

会報委員会委員長 福田 学 君
メンバーもだいぶ慣れてきましたので、文字のフォントを統一したり、写真

のバランスを考えたり、細かい所をしっかりと調整して、より良い週報を

作って参ります。

出席委員会委員長 藤井 晋君
前期の出席率９０％くらいなので、これからも会員に出席を促し出席率を高

めて参ります。また、無断欠席が無いようにお願いしていきたいと思います。

例会欠席の際は早めの連絡を宜しくお願い致します。

１) 例会変更のお知らせ

★門司ＲＣ

１２月２６日(火)⇒２３日(土)１８:３０～ 門司倶楽部

※サインメイクアップ受付不可

★お知らせ

・１２月２９日（金）、１月５日（金）理事会裁量による休会

・事務局の年末年始休暇 １２月２８日(木)～１月３日(水)まで

出席報告

会員数 （５１名）

当日の出席数 ４１名

ゲスト １名

ビジター ０名

会員出席率 ８０.３９％

前々例会の修正出席率 ９２.１６％ (12/14)

＜議 題＞

１）地区青少年奉仕委員会 委員（2024～2025年度）

三島靖男 君の推薦について ＜ 承 認 ＞

神尾康生 君 昭和４２年１２月１７日
私の好きな松竹芸能ヒコロヒーさんの懺悔室コントがありま

す。男性のお客さんに心にも無い褒め事を言って喜ばせる

んですが何も褒める事が無いお客さんには肌が綺麗ですね

と言った事に懺悔するコントがあったんです。

次期職業奉仕委員会を受けていただく榎本さんとまだあまり

面識がない時、一緒に懇親会に参加したんですが神尾さん

肌が綺麗ですねと言われた時に次期職業奉仕委員会を受

けてくれないんじゃないかと疑った事を懺悔します。

このお話しのオチを先に言ってしまい2度同じお話しをされて

会場は笑いに包まれました。

・今年一年お世話になりました。来年もよろしくお願い致します。

坂本、太田(信)、江戸、八尋、波多野、野田、江藤、赤田、高嶋

安東、小嶋、富田、藤村、江﨑、稲冨、有松、太田(吉)、藤本

松尾、三島、村山、井口、吉田の諸君

・誕生自祝 神尾君

・早退のお詫び 藤井君

この時期になるとほとんどの会長さんがやっと終わったなと

あと半年ゆっくり過ごす時期になったとお話しされています。

私自身もこの同様に感じてます。この半年いろんな事があり

ましたが、あと半年ゆっくり何事も無く私の会長の時が終われ

ばいいなと思います。

ポールハリスフェロー7回目のバッチを大林清幸君に渡したい

と思います。

１月１９日(金) 職場訪問 於）小倉昭和館


